

| WIEDENSAHL

Zum fünften Mal werden die „7 Streiche“ in Wiedensahl ausgetragen

Die Super-Mêlée-Serie der Busch-Bouler wird fortgesetzt: Am Sonntag, 13. Januar, geht es mit dem „1. Streich“ los

Mit Volldampf ins neue Jahr oder „The same procedure as last year“ heißt es auch 2019 wieder bei den „7 Streichen“, der beliebten Super-Mêlée-Serie der Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl von 1906, die alle Boulewilligen wieder sportlich durch den Winter bringen soll. Zum ersten Mal ausgetragen im Jahr 2015 zum 150-jährigen Jubiläum der beiden Bösewichte Max und Moritz vom berühmtesten Wiedensahler Wilhelm Busch, hat sich diese Super-Mêlée-Serie einen Namen in der Bouleszene rund um Wiedensahl gemacht

Der „1. Streich“ wird bereits am Sonntag, 13. Januar, im Boule-Park auf dem Sportgelände der TuSG Wiedensahl von 1906 ausgetragen. Beginn ist um 10 Uhr. Einschreibschluss wie gewohnt zehn Minuten vorher. Gespielt werden wieder drei Runden nach jeweiliger vorheriger Auslosung der Spielpartner. Die besten Erstplatzierten können sich wieder auf „Geldpräsentate“ freuen. Der Einsatz beträgt wie im vergangenen Jahr drei Euro und für den Tagessieger wird es wieder einen Überraschungspreis geben.

Die weiteren Termine, jeweils sonntags ab 10 Uhr, sind: 20. Januar, 3. Februar, 10. Februar, 24. Februar, 3. März und 17. März.

Die Wiedensahler Busch-Bouler hoffen wieder auf angenehmes Boule-Wetter und spielfreudige Boulerinnen und Bouler nicht nur aus Wiedensahl, sondern auch aus der näheren und weiteren Umgebung des Busch-Geburtsortes.